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   МЕРОПРИЯТИЕ

Начало положено
В 10:00 19 декабря 2011 года с ударом колокола начались торги объединенной 
биржи ММВБ-РТС

Открыли объединенные торги глава ФСФР 
Дмитрий Панкин и руководитель рабочей группы 
при президентском Совете по развитию финансо-
вого рынка Александр Волошин.

В ходе церемонии г-н Волошин заявил, что 
это «событие, безусловно, важное в формирова-
нии МФЦ. Это стало результатом работы внутри 
каждой из бирж. Уверен, что объединенная биржа 
станет одной из лучших бирж мира».

Нам важно, чтобы клиентам было удобно 
работать на бирже, с одного счета вести опе-
рации на срочном и спотовом рынке, чтобы не 
было технических сбоев. Сейчас надо заняться 
главным — технической инфраструктурой, про-
граммным обеспечением, реальным создани-
ем удобной и надежной биржи», — указал г-н 
Панкин.

Председатель Российского биржевого союза 
Анатолий Гавриленко вышел на сцену с букетом 
заранее подготовленных символических по-
дарков. Среди них были и лыжи, подписанные, 
соответственно, «ММВБ» и «РТС», одни из них 
повезут объединенную биржу к «высоким техно-

логиям», а другие — к успешному «корпоратив-
ному управлению». 

Выступавшие на пресс-конференции после 
церемонии открытия торгов высказали ряд идей 
о дальнейшем развитии объединенной биржи. 

В первом квартале 2012 года будет заверше-
на работа над новой стратегией объединенной 
биржи. Планируется запуск торгов на фондовом 
рынке в режиме Т+n, выбор технологической 
платформы, которая позволит ввести единый 
торговый счет по инструментам спотового и 
срочного рынков. Одним из важных этапов 
развития фондового  рынка в следующем году 
станет объединение «Национального расчетного 
депозитария» и Депозитарно-клиринговой ком-
пании. Также в 2012 году планируется преобразо-
вание  существующих индексов в единое семей-
ство с едиными правилами и единой платформой 
расчета.

Заместитель председателя ЦБ РФ Сергей 
Швецов отметил, что объединенная фондовая 
биржа «ММВБ-РТС» в третьем квартале 2012 года 
введет режим торгов, предусматривающий воз-
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можность подавать заявку не только 
акциями, но и депозитарными распис-
ками. «Будет внутри клиринга осу-
ществляться автоматически мэтчинг 
этих позиций и конвертация расписок 
в акции», — указал он. «Очень важно, 
чтобы в Москве можно было торговать 
как акциями, так и расписками. Это 
будет являться элементом стратегии 
ценообразования в России», — сказал 
в заключении г-н Шевцов.

К концу 2012 года биржа будет гото-
ва к выходу на IPO. 

По мнению Анатолия Гавриленко, 
очень важно стремиться к тому, чтобы 
запланированная до 2017 года при-
ватизация прошла на отечественной 
бирже. Он сказал: «Мы очень надеем-
ся, что предприятия будут проводить 

свои IPO на нашей бирже, чтобы рос-
сийский инвестор смог купить активы 
на российской бирже».

Старший управляющий директор 
ММВБ-РТС Роман Горюнов отметил, 
что в рамках объединенной биржи бу-
дет создан «один широкий, один узкий 
индекс. Должно быть семейство индек-
сов, так как на это существует спрос». 
Расчет индексов объединенной биржи 
будет производиться с 10.00 до 23.50 
на основании стоимости ценных бумаг, 
формирующейся в ходе торгов.

По словам главы ММВБ-РТС Рубена 
Аганбегяна, полное слияние организа-
ционной структуры двух бирж еще не 
закончено. Основные изменения про-
изойдут, когда начнется процесс тех-
нического объединения торгов. Единая 

биржевая инфраструктура, которая яв-
ляется целью слияния, еще существует 
только в виде проекта. p


